







## UMNG-VICADM-CADCON

ASUNTO: Aviso Importante en el proceso de Invitación Pública Nº 12 de 2016.

OBJETO: SELECCIÓNAR EL CONTRATISTA PARA LA CONSTRUCCIÓN DEL

> EDIFICIO DE AULAS II DE LA FACULTAD DE INGENIERÍA EN EL CAMPUS NUEVA GRANADA EN CAJICÁ. POR LA MODALIDAD DE

PRECIOS UNITARIOS FIJOS SIN FORMULA DE REAJUSTE.

Α Publico en general.

La Universidad Militar Nueva Granada se permite informar al público en general, que el próximo martes 23 de agosto de 2016, a partir de las 11:00 a.m., se desarrollará la Visita Técnica dentro de la Invitación Pública No. 12 de 2016. El registro para la participación iniciara a las 10:30 a.m. en la entrada peatonal principal del Campus Nueva Granada, ubicado en el kilómetro 2,2 vía Cajicá - Zipaguirá.

El sitio de reunión será la entrada peatonal principal del Campus Nueva Granada, ubicado en el kilómetro 2,2 vía Cajicá - Zipaquirá.

La visita tiene como fin el que los posibles proponentes obtengan una apreciación directa y puedan considerar en la oferta el lugar o lugares en donde se desarrollará el proyecto. Los costos de dicha visita serán asumidos por el o los oferentes.

La visita será quiada por el Director del Proyecto Campus Nueva Granada en Cajicá o la persona que sea delegada para tal fin, con el acompañamiento de un representante de la División de Contratación y Adquisiciones.

El representante de la empresa que participará en la visita, deberá cumplir las siguientes condiciones:

Quien se presente en representación de un posible oferente, deberá exhibir, presentar y entregar los siguientes documentos, antes de dar inicio a la visita: 1) Carta de autorización del representante legal de la firma correspondiente. 2) Copia del certificado de existencia y representación legal de la persona jurídica a la cual representa.

Se recomienda que quien participe en la visita ostente el título de profesional en arquitectura, ingeniería civil o en construcción.

Para el caso de Consorcios o Uniones Temporales, es válida la participación a la visita, de al menos uno de los integrantes del consorcio o unión temporal. Se aceptarán autorizaciones que sean enviadas al correo electrónico proveedor@unimilitar.edu.co hasta antes de las 08:00 horas del día de la visita.









Un mismo profesional no podrá participar en la visita en representación de dos o más proponentes, por lo tanto, solo se aceptará el registro de un profesional por cada persona jurídica que esté interesada en participar en la presente invitación.

Quien participe en la visita debe prever la llegada al sitio antes de la hora fijada en el pliego de condiciones, ya que si se presenta después de la hora establecida por la Universidad, no tendrá acceso a las instalaciónes ni podrá participar en el recorrido.

La finalidad de la visita es inspeccionar detenidamente el sitio donde se ejecutará el objeto de la invitación, así el proponente conocerá el acceso al lugar, las reales condiciones logísticas, sociales y económicas, la oferta local de mano de obra especializada y no especializada, adquisición y transporte de materiales e insumos, la disponibilidad de apoyo de las entidades estatales de seguridad y las posibles dificultades que se puedan presentar en el desarrollo del contrato. Esta visita le permitirá al proponente la planeación para la ejecución de cada ítem contemplado en el presupuesto, considerando que no se pueden interrumpir las condiciones de ejecución del contrato y demás actividades simultáneas que se requieran.

La asistencia a la visita **NO ES OBLIGATORIA**, sin embargo, el proponente que no asista a la visita el día y hora señalados, asumirá como un riesgo propio las posibles dificultades que se puedan presentar en el desarrollo de la etapa precontractual y contractual.

La Audiencia de aclaraciones se llevará a cabo el miércoles 24 de agosto de 2016, en el Auditorio German Arciniegas ubicado en el 2° piso del bloque B Facultad de Derecho, sede central calle 100, carrera 11 No. 101-80 Bogotá D.C. a las 10:00 horas.